



Stage découverte du théâtre de marionnette

publié le 10/04/2025

en partenariat avec le META (CDN Poitiers Nouvelle Aquitaine) et à destination des élèves de 6e

Chaque année, la section théâtre (CHAT) du collège Jules Verne, en partenariat avec le META (Centre Dramatique National Poitiers / Nouvelle Aquitaine), propose aux élèves de 6e différents stages (environ 3 par an) pour s'initier et découvrir les arts de la scène. La vocation de ces stages est de permettre aux élèves de 6e qui le souhaitent d'explorer leurs affinités avec l'univers du théâtre et d'envisager une éventuelle inscription dans un parcours d'enseignement artistique à partir de la 5e.

Ainsi, le collège a accueilli cette semaine deux artistes associés au META, Matthias et Aymeric de la Cie *Nuit Rouge*, venus offrir à un groupe d'élèves de 6e un stage de découverte du théâtre de marionnette. Au programme de cette journée : création, manipulation et improvisation.

Le stage s'est déroulé en trois temps : après une courte introduction sur l'histoire de la marionnette, la matinée a d'abord été consacrée à sa confection : guidés pas à pas par les deux artistes marionnettistes, les élèves ont créé leur propre modèle de marionnette. Puis ils ont choisi sa forme, façonné son corps et chacun l'a parée de couleurs et de tissus.

L'après-midi a permis au groupe de 6e d'apprendre à manipuler sa marionnette et à la faire parler, d'inventer son identité et de déployer, sur la scène du théâtre, de courtes histoires originales et loufoques, à l'image de leur merveilleux personnage de chiffon.

Bravo aux élèves de 6e pour leur investissement créatif et enthousiaste durant cette journée !

Portfolio

